

=====

P R E S S E M I T T E I L U N G

=====

Stuttgart, 24.04.2014

Sehr geehrte Empfänger/innen,

wir, die Initiative 'Besorgte Kinder' rufen hiermit offiziell einen Wettbewerb um das kreativste Schild auf der homophoben Demonstration am 3. Mai in Stuttgart aus. Bereits auf den drei vorangegangenen Demonstrationen waren Aktivist/innen von uns mit eigenen Schildern vertreten. Eine Auswahl der Aufnahmen, die das dokumentieren, finden sich auf unserer Homepage „<http://besorgte-kinder.net/>“.

Mika Seidenfaden vom Presse-AK der Initiative 'Besorgte Kinder' erklärt dazu: „*Wir haben auf den Demos die unglaublich bescheuerten, aber auch irre komischen Schilder der Bildungsplangegner/innen gesehen und begannen uns ernsthaft sorgen um unsere Eltern zu machen. Da dachten wir, was unsere besorgten Eltern machen, können wir um unsere Eltern besorgte Kinder auch und haben angefangen irrwitzige Schilder zu malen und auf die Demo zu gehen.*“ „*Das lustigste war aber, dass unsere besorgten Eltern die verrückten Schilder auf ihrer Demo nicht einmal bemerkt haben – oder zumindest haben sie sie nicht weiter gestört. Unsere Eltern müssen verrückt sein!*“ ergänzt Mischa Grüninger von der Initiative 'Besorgte Kinder'.

Nach dieser Testphase haben wir beschlossen nun offiziell einen Wettbewerb um das Schild mit der unsinnigsten oder lustigsten Botschaft auszurufen.

Wie geht das? Einfach eine witzige Parole auf ein Pappschild malen, zur Demonstration gehen und sich dort von einer Freundin oder einem Freund fotografieren lassen. Teilnahmeberechtigt sind nur Schilder, die auch erkennbar auf der Demonstration präsentiert wurden. Die Aufnahmen sind per E-Mail einzusenden an „[besorgte-kinder@riseup.net](mailto:besorgte-kinder@riseup.net)“ . Einsendeschluss ist der 7. Mai um 24 Uhr. Da es sich um einen anonymen Wettbewerb handelt, braucht es keine Angaben von Name oder Anschrift. Wir werden auch Gesichter unkenntlich machen, denn bei uns zählt nicht der/die Künstler/in, sondern das Kunstwerk. Die besten Einsendungen werden von einer Jury ermittelt und auf unserer Homepage präsentiert.

Mika Seidenfaden: „Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme an dem Wettbewerb. Möge das lustigere Schild gewinnen!“

Mit freundlichen Grüßen

Mika Seidenfaden  
(Presse-AK der Initiative 'Besorgte Kinder')

KONTAKT

Email: [besorgte-kinder@riseup.net](mailto:besorgte-kinder@riseup.net)  
Homepage: <http://besorgte-kinder.net/>  
Telefon: auf Anfrage